



# Grundschule Hahn-Lehmden

Lehmden Straße 8 26180 Rastede

Juni 2019

## Sport

Die Grundschule Hahn-Lehmden verfügt über eine eigene Sporthalle, deren Ausstattung als ausgezeichnet beurteilt werden kann. Die Außensportanlagen sind nicht allzu weit entfernt und zu Fuß zu erreichen.

Ab dem dritten Schuljahr wird Schwimmunterricht erteilt.

Immer öfter müssen Kinder erst befähigt werden, sich altersgemäß zu bewegen, da immer häufiger Bewegungsdefizite auftreten. Deshalb wird im 1. und 2. Schuljahr je eine Stunde Sportförderunterricht angeboten.

(Eine ausführliche Konzeption zum Sportförderunterricht kann als „Sportförderkonzept“ nachgelesen werden.)

Schwerpunkt des Sportförderunterrichts der Schuljahre 1 und 2 ist es, insbesondere die koordinativen Fähigkeiten zu fördern, um motorische Schwächen auszugleichen und so eine gute Ausgangsbasis für das Erlernen neuer Bewegungsformen zu schaffen. Gleichzeitig werden die Kinder durch kleine Spiele auf Mannschaftsspiele vorbereitet.

Schwerpunkt der Klassen 3 und 4 ist das Erlernen verschiedener Mannschaftsspiele. Diese Spiele lassen sich auch in der Freizeit spielen und bieten sich deshalb als Unterrichtsthema besonders an.

## Arbeitsgemeinschaften und Wettkämpfe

Auch Wettkämpfe sind elementarer Bestandteil des Sportes. Sie zeigen den erreichten Leistungsstand im Wettbewerb mit anderen. Deshalb finden jedes Jahr für alle Schüler Bundesjugendspiele mit gemeinsamer Siegerehrung in der Pausenhalle statt.

Neben dem Sportunterricht können die Kinder auch an verschiedenen Sport-Arbeitsgemeinschaften teilnehmen. So bietet die Schule u.a. Spiele- und Sport-AG's wie Fußball und Basketball an.

Die Grundschule Hahn-Lehmden entsendet jedes Jahr eine Jungen- und eine Mädchenmannschaft zum Fußballturnier der Grundschulen des Ammerlandes. Außerdem nehmen wir am Schwimm- sowie am Spielefest der Grundschulen im Kreis Ammerland teil

[Ein Schulplan „Sport“ auf der Grundlage des Kerncurriculums liegt als eigenständiges Schriftstück vor.](#)